

Mehr als 100 Bürger informieren sich über Glasfasernetz

Großes Interesse an schnellem Internet durch Breitbandausbau / Weitere Informationsveranstaltungen folgen in den Ortschaften

Von Yvonne Heyer

Klein Oschersleben • Bis auf den letzten Platz hatte sich am Mittwochabend der Gemeindegemeinschaftssaal in Klein Oschersleben gefüllt. Hier fand die erste Informationsveranstaltung zum geplanten Breitbandausbau in den Ortsteilen der Stadt Oschersleben statt. In Klein Oschersleben ließen sich die Bürger dieses Dorfes und auch der umliegenden Orte wie Peseckendorf, Neubau und Hadmersleben über das hochmoderne und ultraschnelle Glasfasernetz informieren.

Stadt-Pressesprecher Matthias Schulte betonte während der Begrüßung nochmals, dass die Stadt Inhaber des entstehenden Glasfasernetzes sei, die Firma DNSNet hingegen der Betreiber.

Torsten Scholz, Teamleiter der genannten Firma, stellte die Bürger mit den notwendigen Informationen und technischen Details des kommunalen Glasfasernetzes aus. Torsten Scholz erläuterte wie die Leitungen verlegt werden, wie sie direkt in die Häuser kommen, wie der Anschluss

erfolgt. Etliche Anschauungsmaterialien gingen von Hand zu Hand. Zahlreiche Fragen und Details wurde noch in der Diskussionsrunde geklärt. Die wichtigste Frage war natürlich die nach den Kosten.

Da für den Breitbandausbau enorme Fördermittel fließen, bekommen die Bürger in den Ortsteilen die einmalige Chance eines kostengünstigen Anschlusses. Andererseits machten Stadt und DNSNet kein Hehl daraus, dass sich der ganze wirtschaftliche Aufwand nur lohne, wenn sich

mindestens 50 Prozent der Bürger eines Ortsteiles für einen Anschluss entscheiden.

In einer weiteren Informationsveranstaltung können sich am Montag, 21. August, die Bürger in Groß Germersleben informieren lassen. Beginn ist um 19 Uhr in der Begegnungsstätte. Bürger aus Schermcke und Altbrandsleben werden am Dienstag, 22. August, im Schermcker Dorphus und am Montag, 28. August, ab 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Altbrandsleben informiert. Die Bürger Hornhausens so-

wie die Einwohner vom Jakobsberg, Zwölf Apostel und Neubrandslieben bekommen am Mittwoch, 23. August, ab 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus wichtige Informationen zum schnellen Internet. Wer diesen Termin nicht wahrnehmen kann, nimmt den am Donnerstag, 31. August, wahr, Beginn ist ebenso um 19 Uhr.

Eine zweite Informationsveranstaltung für die Hadmersleber und Bürger aus Alikendorf, Kleinalsleben, Peseckendorf und Neubau beginnt am Donnerstag, 24. August, um

19 Uhr im Gemeindezentrum Hadmersleben. Informationen zum Breitbandausbau und dem Hochgeschwindigkeits-Glasfasernetz bekommen die Einwohner Beckendorfs und Neindorfs am Dienstag, 29. August, um 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Beckendorf.

Auch die Bürger Hordorfs und Günthersdorfs werden nicht vergessen. Für sie wurde eine Informationsveranstaltung für Montag, 4. September, ab 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Hordorf organisiert.